



ALBA DE TORMES

La nueva ruta senderista del Camino de las Aceñas se estrena el domingo

EÑE

La nueva ruta senderista de la villa ducal, el Camino de las Aceñas, se estrenará el domingo con actividades gratuitas para todos los públicos a partir de las once de la mañana.

Así, el recorrido ha sido acondicionado desde el pasado mes de febrero por un grupo de voluntarios y cuenta con el respaldo económico de la Diputación Provincial, que aporta 12.000 euros, y las tareas logísticas de la Oficina Verde de la Universidad de

Salamanca y el Ayuntamiento de Alba de Tormes. Los actos del estreno incluirán un recorrido integral por el camino por la ribera del Tormes en la que se podrán conocer de la mano de los técnicos ambientales tanto la flora como la fauna de la zona y disfrutar de los miradores de pájaros. Para completar la propuesta medioambiental con actividades culturales se realizará una visita a la Torre del Homenaje del Castillo de los Duques de Alba y a la Plaza Mayor.